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Jornal do Povo
Visite nosso site: www.facebook.com/jornaldopovosd Jornalismo de qualidade feito para leitores de todas as idades

Residencial Graminha
2 residências estão sendo construídas no bairro Graminha, e já está disponível para venda.

Contatos: (11) 9 9471-8164 (Edson)  ou  (32) 9 8402-8724  (Luiz Saúde)

Vem aí, dia 27 de maio Prêmio
Reconhecimento

2023
comemorativo aos 35
anos de fundação do

Jornal do Povo

Noite de Gala no Salão Nobre do
Grêmio Recreativo Mário de Lima
uma realização do Jornal do Povo

Participação especial
nesta noite de gala de

LIGEIRINHO
SANFONEIRO

abrilhantando as
comemorações da data

Adeus a Jeanderson Neto
É com imenso pesar que a família de Jeander-

son da Silva Neto comunica o seu falecimento ocor-
rido no dia 02 de maio. Ele deixa para trás sua espo-
sa Wanderleia, seus filhos Mariana, Eveline e Ma-
theus, sua mãe Vera Lúcia, além de parentes e ami-
gos que tiveram a honra de conviver com ele.

Jeanderson era uma pessoa especial, de sorri-
so fácil e alegria contagiante. Em todos os momen-
tos, mesmo nos mais difíceis, ele estava sempre
com um sorriso no rosto, o que o tornava uma com-
panhia muito querida por todos. Sua partida deixa
um vazio imenso em nossos corações, mas suas
lembranças estarão sempre presentes para nos con-
fortar e inspirar a seguir em frente.

A família gostaria de expressar seus sinceros
agradecimentos a toda a equipe do Hospital Mise-
ricórdia de Santos Dumont que o ampararam em
seus últimos dias, em especial ao provedor Ivan
Amorim, aos médicos Dr. Felipe e Dr. Pedro Paulo
Filgueiras, à enfermeira chefe Alessandra e a toda
a equipe de enfermeiros e estagiários que o acom-
panharam. O atendimento prestado foi de extrema
dedicação e profissionalismo, o que proporcionou
conforto e tranquilidade à família nesse momento
tão difícil.

Informamos que o velório ocorreu no dia 03 de

maio e não houve sepultamento, pois o corpo foi
cremado.

Nossos pensamentos e orações estão com Je-
anderson e sua família. Que ele descanse em paz
em um lugar livre de dor e sofrimento.

O então deputado Júlio Delgado atendeu meu pedido e destinou uma verba de 400 mil reais para
a saúde de nossa cidade.   Essa verba já está na conta do Hospital de Misericórdia de Santos Dumont
e será de grande ajuda para melhorar o atendimento à saúde de nossa população.  É através de verbas
como essa que nosso hospital tem conseguido deixar para trás as dificuldades passadas e investir em
recursos e equipamentos para atender melhor a nossa comunidade.   Estamos todos juntos na
construção de uma cidade melhor! @Joaodaruralvet

Edital de Obras em Celebração
aos 150 anos de nascimento de

Alberto Santos Dumont

A arte, história e cultura estarão amplamente
presentes neste ano de 2023 na cidade onde nas-
ceu o homem que deu asas ao mundo.

É com muita satisfação que a FUNDAÇÃO

CASA DE CABANGU @casadecabangu , na pes-
soa de seu Presidente, SANDRO VILELA DAMAS-
CENO, @sandrovilelavida tornam públicas e aber-
tas as inscrições para a Seleção de Obras em cele-
bração aos 150 anos de nascimento de Alberto
Santos Dumont.

Confira o formulário de inscrição e o edital no
link www.fundacaocasadecabangu.com.br e PAR-
TICIPE!

Essa é uma iniciativa da nova gestão do Mu-
seu para exaltar ainda mais o nome e a imagem do
ícone mundial, Pai da Aviação, no ano de celebra-
ção dos seus 150 anos.

Serão selecionadas obras de artistas, com te-
mática alusiva ao Gênio Inventor, Alberto Santos
Dumont, sua vida, obras e invenções, na lingua-
gem visual de pintura, devendo a obra ser inédita.
Essa seleção fará parte de uma exposição no Mu-
seu de Cabangu e posteriormente, de forma itine-
rante em diversos locais públicos, dentro e fora do
Município de Santos Dumont/MG.

http://www.facebook.com/jornaldopovosd
http://www.fundacaocasadecabangu.com.br
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Quem lê, toca. Quem não lê, dança.
Ney Silvestre de Paiva

ANIVERSARIANTES NO PERÍODO DE: 07
a 13 de maio de 2023:

07- Isabela Andrade Terra (JF)
07- Luiz Antonio de Lima
07- Alexandre Mendes de Paiva e Silva (JF)
07- Nilce Maria Cabral Tavares de Mello
07- Ir. Jesé Wanderley Barcelos Garcia (Cata-

guases/MG)
07- Lívia Medeiros de Mendonça
08 - ......
09- Edyr Gonçalves Volpe
09- Maria de Fátima Milioni Rossi
09- Jorge José dos Santos
09- Josiane Aparecida Avelino (Supermerca-

do “São Sebastião”)
09-Jandira Maria Ferreira (Associação Ferro-

viários/Amigos)
09- Sebastião Lomeu de Carvalho
10- Dr. Daniel José da Silva
10- Franciane dos Santos Silva
10- Thainara Yasmim Santana Araújo (Hospi-

tal)
10- José Salvador Germano (Associação Fer-

roviários/Amigos)
10- Cristiane Gomes de Oliveira
11- Jane Coure de Sant’Ana (Padaria “Pão e

Vinho”)
12- Maria Cecilia Fernandes Schroder (Lions)
12- Luciano Corrêa de Sá
12- Vicente Geraldo da Costa
12- Hebert Garcia Cardoso
13- Mariselma Marangon Felizardo (Ubá/MG)
13- Ricardo Amadeu Boza
13- Eduardo Vallejo Neto
13- Fernanda Guerra
13- Douglas de Barros Cunha (Lions)

CONFIRMAÇÕES MATRI-
MONIAIS:

07.05.2005: Leonardo Lopes
Ferreira/Danielle Cristina dos Santos

18 anos - bodas de TURQUE-
SA;

08.05.1990: João Luiz Vale/Le-
tícia Aparecida Faria Vale

33 anos – bodas de CRIZO;
09.05.1981: Amir Naves de Oliveira/Rejane

Faria de Oliveira
42 anos – bodas de PRATA DOURADA;
11.05.1996: prof. Marcos Aparecido da Sil-

va/Giovane Imaculada de Souza M. Silva
27 anos: bodas de CRISOPÁZIO.

SEMANA ESCOTEIRA 2023:
NO ÚLTIMO DIA 22 ABRIL P. Passado o Dis-

trito - Escoteiro - Juiz de Fora/MG (Zona da Mata),
em conjunto com o 9º Grupo Escoteiro “Santos
Dumont”, realizou a SEMANA ESCOTEIRA 2023,
com as presenças de aproximadamente 160 mem-
bros, de 13 Grupos Escoteiros, em comemoração
ao Dia de (a) ESCOTEIRO (A), que é comemorado
no dia 23 de Abril.

Este ano, em virtude da comemoração aos 150
anos de nascimento de ALBERTO SANTOS DU-
MONT todos os jovens foram instruídos através
de tarefas prévias, a fazerem pesquisas sobre vári-
os pontos da vida e invenções de Santos Dumont.

De manhã, lanche na Escola Estadual “VIEI-
RA MARQUES” e na parte da tarde, todo contin-
gente se dirigiu ao quartel do 4º Esquadrão de Ca-
valaria Mecanizado, onde foram orientados a vári-
as atividades de integração, entre os jovens.

As reuniões do 9º GE/MG “Santos Dumont”
são realizadas – TODOS OS SÁBADOS, das 14:00
às 16:00  horas no quartel do 4º Esquadrão de Ca-
valaria Mecanizado, com vagas abertas para jovens
de 6,5 aos 16 anos.

Fica o convite para afiliação...08 de MAIO-DIA DA VITÓRIA
Herói esquecido da FEB

“Nenhum homem será deixado para trás”
Apesar do apelo de familiares, Itamaraty não

planeja identificar o corpo do único soldado brasi-
leiro enterrado em monumento na Itália. Sob uma
placa de bronze em Pistoia, na Itália, o único com-
batente do Brasil na Segunda Guerra Mundial ain-
da enterrado no Memorial do Soldado Brasileiro
está à espera de identificação até hoje.

Os corpos reconhecidos de 449 pracinhas da
FEB (Força Expedicionária Brasileira), mortos na
guerra, foram transferidos para o Rio de Janeiro há
50 anos, onde as famílias puderam homenageá-los
e deles se despedir.

Desde que foi encontrado, em 1967, 23 anos
após o término da guerra, pouco foi feito pelo go-
verno do Brasil para identificar o combatente es-
quecido.

Hoje, uma amostra de seus restos mortais pre-
servados poderia ter o DNA comparado ao dos
parentes vivos dos 16 brasileiros desaparecidos
no conflito, mas o Itamaraty informa ainda não ter
plano para isso. “O governo nunca fez esforços

maiores para com a memória desses guerreiros”,
diz a telefonista gaúcha Luciana Chimango, sobri-
nha neta do desaparecido cabo Fredolino Chiman-
go.

Em 1967, no lugar do cemitério, foi erguido um
monumento votivo projetado para Olavo Redig de
Campos, discípulo de Oscar Niemeyer. Até 20 de
junho de 1962 repousavam os restos de 462 solda-
dos, transferidos depois no Brasil. Hoje só fica o
Túmulo do soldado desconhecido.

O último representante da FEB ainda enterra-
do num cemitério italiano se tornou o “soldado
desconhecido”, um símbolo junto ao memorial er-
guido na cidade toscana, em 1959. “O soldado des-
conhecido” representa todos os brasileiros que
vieram aqui lutar pela paz”, afirma o guardião do
memorial mantido pelo Itamaraty, Mário Pereira, fi-
lho do Ex-combatente que recebeu a missão de ze-
lar pelo cemitério, o sargento Miguel Pereira morto
em 2003. Ele diz conservar o monumento para que
os feitos da FEB não sejam esquecidos.

O atual guardião do memorial se diz contrário à
exumação do corpo. “Acho que hoje, para a famí-
lia, a importância de enterrá-lo no Brasil é menor do
que a de manter um herói desconhecido represen-
tando o país e os colegas na Itália”, diz Mário Pe-
reira.

                                 Fonte: Folha de São Paulo

RESGATANDO O NOME DA FAMÍLIA: aconteceu no dia 30 abril 2023 (domingo passado), o
encontro ANUAL da família/GARCIA, no sítio “PEROBAS”, com 66 participantes, organizado que foi
pela matriarca Afonsina Maria José Garcia Cardoso e Francisco José Garcia Palmieri, em um opíparo
churrasco.

Família GARCIA

Foto final

Na avenida Getúlio Vargas

Pátio 4º Esq.Cav.Mecanizado

 Pátio Esc.

Jardim Praça Cesário Alvim

Lanche na Esc.Est. “VIEIRA MARQUES”
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Câmara Municipal de
Ewbank da Câmara

Fundação Futuro Brasil realiza
evento em comemoração ao Dia

Internacional da Dança
A Fundação Futuro Brasil celebrou o Dia In-

ternacional da Dança com um evento especial no
último sábado, dia 29 de abril. O espetáculo acon-
teceu na quadra do Colégio São José a partir das
16h e foi apresentado pelo incrível grupo de ballet
da fundação. Com apresentações encantadoras, o
público presente foi cativado pelas performances
artísticas apresentadas pelo grupo. O evento foi

um sucesso e deixou todos que estiveram presen-
tes com um sentimento de alegria e satisfação. A
Fundação Futuro Brasil segue promovendo even-
tos culturais e artísticos de qualidade em nossa
cidade.

11ª (decima primeira) reunião ordinária da
Câmara Municipal de Ewbank da Câmara, da 3ª
(terceira) sessão Legislativa correspondente a 15ª
(décima quinta) legislatura do ano de 2021-2024.
Realizada no dia 03 de maio de 2023, às 10:00hrs,
reuniu-se no Plenário Vereador Antônio Ribeiro
Mendes, localizado na sede do Poder Legislativo
Municipal , sob a presidência do vereador
(substituto) – Luiz Carlos Nogueira, secretariado
pelo vereador Mauro Henrique Oliveira Mendes
e os vereadores: Aparecida Rosely Ribeiro, Elizete
Maria de Souza, Rosely Aparecida Ferreira,
Samuel José Antônio Ferreira, José Sabino de
Oliveira, exceto os vereadores: Ronaldo Joaquim
de Oliveira e Raimundo Luiz Pereira.

Proposições Legislativas (Aprovadas):
Moção de Aplausos Nº08 de 25 de abril de

2023. Autoria: Vereador Ronaldo e Vereador
Samuel. A Câmara Municipal de Ewbank da
Câmara, com amparo no artigo 139 do Regimento
Interno desta Casa de Leis, apresenta à Mesa
Diretora, ouvindo o Douto Plenário e dispensadas
as demais formalidades Regimentais, Moção de
Aplausos ao Padre Alex Francisco da Silva da
Paróquia Santo Antônio da Matriz, pelos serviços
prestados ao Município de Ewbank da Câmara,
através da evangelização e do trabalho pastoral.

Moção de Aplausos Nº09 de 25 de abril de

ATOS OFICIAIS DA CÂMARA MUNICIPAL DE EWBANK DA CÂMARA-MG

2023. Autoria: Vereador Samuel. A Câmara
Municipal de Ewbank da Câmara, com amparo no
artigo 139 do Regimento Interno desta Casa de
Leis, apresenta à Mesa Diretora, ouvindo o Douto
Plenário e dispensadas as demais formalidades
Regimentais, Moção de Aplausos, a estudante de
veterinária Isabela Liguori, pelos serviços
prestados em prol da causa animal no Município
de Ewbank da Câmara.

Indicações Aprovadas:
Indicação Nº090/2023 – Autoria: Vereador

Luiz Carlos Nogueira: Que a Administração
Municipal, providencie a criação de Lei para
planejamento urbano, plano diretor e mobilidade
urbana.

Indicação Nº091/2023 – Autoria: Vereador
Luiz Carlos Nogueira: Que a Administração
Municipal, providencie a criação de um projeto
de lei instituindo um programa permanente de
prevenção de doenças ocupacionais dos
profissionais da educação

Proposição em Tramitação:
Projeto de Lei Nº07 de 28 de abril de 2023,

que “Dispõe sobre as diretrizes para a elaboração
e a execução da Lei Orçamentaria de exercício
financeiro de 2024” e da outras providências.

Rua Afonso Pena nº 509 centro
 Tel:  3252-7346 / 98873-9257

S M Lanchonete e
Produções

Aceitamos encomendas de Balas nos sabores
de Chocolate, Morango, Coco, Amendoim e

temos também  a Bala Geladamaricleia.reis.7

maricleiasalgados@gmail.com

1 ano de Antonella
Antonella, a pequena aniversariante, com-

pletou seu primeiro aninho no dia 30 de abril,
e comemorou em grande estilo com uma festa
temática de circo no Quiosque. Os pais, Poli-
ane e Pablo, estavam emocionados e fel izes
por celebrar essa data tão especial  com a fa-
mília e amigos.

A festa foi um sucesso e contou com a
presença de muitas pessoas queridas, que
cantaram parabéns para a pequena princesa e
lhe desejaram muita saúde, alegrias e fel ici-
dades nessa nova fase da vida.

Que Antonella cresça rodeada de amor e
que essa data fique marcada na memória de
todos os presentes como um momento de pura
alegria e felicidade. Parabéns, Antonella!

mailto:maricleiasalgados@gmail.com
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Rua  Agenor  Saturnino de  Carvalho, 171 Bairro São Sebastião da Barra -
Tel: 3251-3813

Celeste / Viplam
ANIVERSARIANTES MAIO 2023

02-Eduardo Rodrigues
08-Daniel Jose Alves

09-Marcelo de Souza Barbosa
10-Jamilton Izidoro Primo

17-Jose Eduardo Vianna
18-Felipe Dias Pires
20-David Carlos Dias

28-José Francisco M. da Silva

Diego Tinoco, ator do Filme, "Os
Cavaleiros do Zodíaco – Saint Seiya: O

Começo" Compartilha Conteúdo do
Sandumonense, Patrick Monteiro em

sua página oficial no Instagram
Diego Tinoco é um ator americano que é mais conhecido por inter-

pretar Cesar Diaz na série da Netflix On My Block. O ator faz parte do
elenco do filme que é um ícone dos tempos áureos da TV Manchete, a
animação de Cavaleiros do Zodíaco que teve papel fundamental na
construção cultural da geração millennial.

É a primeira adaptação em live-action da famosa série de 1986 e teve
sua estreia na grande tela no dia 27/04, onde o ator Diego Tinoco com-
partilhou conteúdo do Sandumonense Patrick Monteiro para divulga-
ção da produção cinematográfica.

SINOPSE:
Produzido pela Toei Animation e baseado na sensação internacio-

nal do anime, Cavaleiros do Zodíaco traz a saga de Saint Seiya para a
tela grande em live-action pela primeira vez. Seiya (Mackenyu), um obs-
tinado adolescente de rua, passa seu tempo lutando por dinheiro en-
quanto procura por sua irmã sequestrada. Quando uma de suas lutas inadvertidamente explora poderes
místicos que ele nunca soube que tinha, Seiya se vê lançado em um mundo de santos guerreiros,
treinamento mágico antigo e uma deusa reencarnada que precisa de sua proteção. Se ele quiser sobrevi-
ver, precisará abraçar seu destino e sacrificar tudo para ocupar seu lugar de direito entre os Cavaleiros
do Zodíaco.             Patrick Monteiro (Instaram: patrickgmon-

tei ro)

Alípio Sales Barreto (Alípio do Bar Cruzeiro)
Como não retratar outra personalidade queri-

da de Nossa Terra!
Alípio foi proprietário do Bar Cruzeiro, que fi-

cava localizado na rua Antonio Ladeira no centro
de nossa cidade.

Lá, era o ponto de encontro das principais fi-
guras de Santos Dumont, local onde aconteciam
grandes papos e até mesmo para idealizar e plane-
jar coisas para nossa cidade.

Os assuntos eram os mais diversos e as vezes
até polêmicos. As mesas eram revestidas de fórmi-
ca, com quatro lugares cada. Às vezes, as uniam
pelo número de amigos que iam chegando, princi-
palmente para tomar o tradicional cafezinho da tar-
de.

Sr. Alípio, às vezes parecia estar com a cara
truncada, mas era uma pessoa extrovertida nas pro-
sas junto aos seus amigos.

Quando garoto, entrávamos no Bar e restau-
rante e era difícil ele não pedir para fazer um favor.

Relatar aqui o seu grupo de amigos, fica até
inviável, pois eram muitos e gastaria algumas lau-
das para descrevê-los e, ainda, com o risco de es-
quecer alguns.

Foi e é muito querido por todos em suas me-
mórias.

Morávamos na escadinha, que dá para a Ave-
nida e ele também, com sua família, na outra ponta
da escadinha que dá para a Coronel Serrado. Por
isto, a convivência era grande.

Quando chegávamos em sua casa, vinha sua
querida esposa, Dona Bernardina, nos atender e lá
estava ele assentado, sempre no mesmo lugar do

NOSSA TERRA, NOSSA
GENTE E NOSSAS HISTORIAS

sofá, saboreando leite com angu.
Em seu bar, era famoso e extremamente dispu-

tado, o frango assado com um tempero inigualável.
Entre nós ainda convivem seus filhos, que

souberam encaminhar, com muita dignidade.
Fica aqui este simples registro pelos seus bons

gestos e pelos legados deixados.

Doquinha

Almandina Teixeira - Tia Almandina

Lembrar desta personalidade é, ao mesmo tem-
po, lembrar da minha infância.

Tia Almandina era uma das pessoas de cora-
ção puro, que conheci e pouco se encontra. Mu-
lher bondosa e sempre pronta para ajudar aqueles
que precisavam ou entidades que pediam seu apoio
em serviços filantrópicos.

Com sua delicadeza e simplicidade, ajudou e

deixou um legado em Nossa Terra.
Ajudou no lactário, fazendo muitos enxovais,

no Lions Clube, na Igreja e em outras diversas obras
de caridade. Tinha sempre uma palavra de confor-
to para aqueles que a procuravam em momentos
delicados, mas, também, quanto tinha que puxar a
orelha… não pensava duas vezes!

Me desculpem, mas não posso deixar de regis-
trar, pois sempre estará na memória.

Quando perdemos nossos pais, muito cedo,
ela foi de uma bondade extrema, sempre preocupa-
da conosco e muito nos ajudou e orientou.

Contudo, não estou escrevendo por mim, mas
sim por todos aqueles os quais ajudou e por Nossa
Terra.

Seu trabalho social foi muito importante
Nesta Terra querida, ao lado de suas amigas

Herminia Pedro e Dona Lourdes Castro, Dona Al-
mandina foi casada com Sr. Édson Teixeira e dei-
xou duas filhas, Maria Alice e Elvira Márcia, que
residem em sua antiga residência.

Vivíamos na escadinha como uma família.
Valendo lembrar que, por tanto carinho, tor-

nou-se a madrinha de minha filha.
Para encerrar, quero lembrar como ela adorava

cantar cantigas infantis, divertidas, para as crian-
ças pelas quais tinha um extremo carinho.

Fica aqui o registro de mais uma personalida-
de importantíssima em Nossa Terra, Nossa Gente e
Nossas Histórias.
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JORNAL DO POVO

Júri simulado
Os alunos do 1° ano do Ensino Médio do Co-

légio Santos Dumont e do 1° ano da Escola Esta-
dual Padre Antônio Vieira realizaram no dia 28/04/
2023 um júri simulado na sala criminal do Fórum
Desembargador Márcio Antônio Abreu Corrêa de
Marins. Foi debatido entre eles o caso de um estu-
pro de vulnerável com tentativa de feminicídio. Mo-

mento de aprendizagem e interação entre os alu-
nos.  júri simulado é uma ótima estratégia de ensi-
no a ser adotada quando se trata de um assunto
polêmico ou que, perceptivelmente, divide opini-
ões. Parabéns, Professores envolvidos: Monique
Albuquerque, Wilsinho e Alyne Vieira.

Patrick Monteiro (Instaram: patrickgmonteiro)

Encontro com Deus
Querem que o Papa Bento XVI seja proclamado

Doutor da Igreja
Segundo o Site Católico Aleteia uma bispo

dos Estados Unidos defende que o Papa Bento
XVI seja declarado Doutor da Igreja.  Para o bispo,
ele “se situa na tradição de Crisóstomo, Jerônimo,
Agostinho e Máximo, o Confessor”, afirma dom
Robert Barron

Agora sinto na íntegra a matéria do Site: ‘Para
o bispo norte-americano dom Robert Barron, da
diocese de Winona-Rochester, o Papa Bento XVI
“se situa na tradição de Crisóstomo, Jerônimo,
Agostinho e Máximo, o Confessor”, já que a sua
teologia é “de grande importância” para a Igreja e o
próprio pontífice encarnava a essência e o estilo
de um “mestre da Igreja”.

Ao propor que o Papa Emérito falecido em 31
de dezembro último seja declarado Doutor da Igre-
ja, dom Barron também recordou que ele combateu
o “racionalismo antirreligioso” contestando os
seus fundamentos argumentativos e concentran-
do a atenção em Jesus Cristo “como norma objeti-
va da nossa fé”.

O Papa Bento ainda combateu o relativismo, o
subjetivismo e o antropocentrismo que se infiltram
na Igreja, prosseguiu o bispo, destacando o cará-
ter “profético” da teologia de Ratzinger ao alertar
os católicos contra esses desvios.

Além do conteúdo profundo, dom Barron elo-
gia Bento XVI como “excelente estilista literário”.

As declarações de dom Robert Barron foram
veiculadas pelo portal BenedictusXVI.org, inicia-
tiva do Tagespost Stiftung für katholische Publi-
zistik para divulgar a vida e a obra de Bento XVI. O
projeto reúne material em alemão e em inglês e che-
gou a ser conhecido e aprovado pelo próprio Ben-
to XVI, quando já era o pontífice emérito’.

Quero aproveitar esse espaço para convidar o
leitor para rezar comigo, ao vivo, pelo instagram:
padrecamiloPaiva, todas as noites, às 22 horas a
oração da noite. São estudos bíblicos e doutrinais.

 Viva o nosso Papa de saudosa memória!
                                                  Pe. Camilo Paiva

IF Sudeste MG abre concurso para
professor substituto de Português e

Espanhol em Santos Dumont
Inscrições são gratuitas, estão abertas e devem ser feitas até 17 de maio pelo

site ifsudestemg.edu.br/concursos
O Campus Santos Dumont do

Instituto Federal do Sudeste de
Minas Gerais (IF Sudeste MG) abre
uma vaga para professor substitu-
to (contratação temporária) da área
de Letras (Português/Espanhol).
As inscrições são gratuitas e de-

vem ser feitas até 17 de maio em
ifsudestemg.edu.br/concursos (Professor Substi-
tuto - Inscrições Abertas), que também disponibi-
liza o edital com todas as informações referentes
ao processo seletivo simplificado. A titulação mí-
nima exigida é Licenciatura em Português e Espa-
nhol.

A jornada de trabalho é de 40 horas semanais.
A remuneração varia de R$3.130,85 a R$5.831,21, a
depender da titulação do candidato, além de bene-
fícios (consulte o edital). O processo seletivo é
dividido em duas etapas: a prova de desempenho
didático e a prova de títulos.

O comprovante definitivo de inscrição, que será
disponibilizado em 25 de maio, indicará local, data
e horário em que o candidato deverá comparecer
para realizar a prova e entregar os documentos.

Para conferir a pontuação atribuída a cada cer-
tificação, consulte o edital. O resultado provisório
será divulgado em 5 de junho, e o definitivo, em 28
de junho. Em caso de dúvidas, envie mensagem a
concursos@ifsudestemg.edu.br.

Assessoria de Comunicação - Campus Santos
Dumont do IF Sudeste MG

Dr.Daniel José da Silva

Fones: 3251-4768 ou 9975-6173
Av. Presidente Getúlio Vargas, 149 - sala 502

Clínica Médica - CRMMG 11 839

Master Quarentão
A Liga Desporto de Santos Dumont, presidida por

Edmilson e sua diretoria, organizou a final do campeo-
nato Master Quarentão no último domingo, dia 30. A
disputa aconteceu no campo do Independente do Córre-
go do Ouro e reuniu um grande público para torcer pelas
equipes Aliança e Vila do Carmo. Ao final, o Aliança se
sagrou campeão da 6ª edição do torneio com uma vitória
de 4 a 0 sobre o Vila do Carmo, com gols de Danilo,

Lucio, Rubinho e Alex.
A próxima competição organizada pela liga será a

4ª edição da Copa CICA Sub 11 e Sub 13, que acontece-
rá no dia 20 de maio no campo municipal do Córrego do
Ouro, a partir das 8 horas da manhã. Os times já estão se
preparando para disputar mais um grande torneio e a
expectativa é de mais uma vez reunir um grande público
para acompanhar as partidas.

mailto:jornaldopovosd@yahoo.com.br
mailto:jornaldopovosd@gmail.com
mailto:concursos@ifsudestemg.edu.br
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Ponto de Vista
PARABÉNS D.ZILDA!

Ela é uma de nossas Raridades “em culinária
de Dumont. E completou 76 anos, com animada
comemoração junto aos três filhos, cinco netos,
um bisneto, demais parentes e amigos.“E foi festa
animada com presença do artista da terrinha: Ligei-
rinho... Só nao foi rápida a confraternização. Nem
poderia ser, afinal a galera estava animada com
música boa e diferenciadas guloseimas... Uma fes-
ta do jeito que a aniversariante sempre curtiu
realizar.“Então vida longa a D. Zilda, Deus a aben-
çoe!

E CHEGAMOS A
BUDAPESTE,
CAPITAL DA

HUNGRIA
O país surgiu depois da Primeira Guerra Mun-

dial, por meio do desmembramento do Império
Austro-húngaro. Em novembro de 1918, a Hun-
gria tornou-se uma república independente. O ter-
ritório húngaro possui 93.024 km² de extensão
(menor que o estado de Pernambuco, com 98.312
km²) e faz divisa com sete países. Entramos aqui
pela fronteira com a Áustria, a noroeste. Já a Ucrâ-
nia, fica a nordeste daqui...“Budapeste: Aqui o
grupo de sandumonenses chegou em paz nessa
bela cidade.

O RIO DANÚBIO, EM BUDAPESTE
Fundada em 1873, Budapeste foi criada

a part ir da junção de duas cidades, Buda e
Peste, situadas às margens do símbolo da
cidade, o Rio Danúbio. O húngaro, sua l ín-
gua oficial,  é um idioma bastante complica-

do e guarda semelhanças com o finlandês - ou
seja, dificilmente você vai encontrar alguma pala-
vra parecida com o nosso português. Já a moeda
local (Florim), exige do visitante cuidados pra sa-
ber basicamente o que se paga, afinal um real equi-
vale a 69 unidades de Florim húngaro. Vale ressal-
tar que o país faz parte da comunidade européia,
mas está fora da zona do Euro. Nessas situações, a
gentileza do povo local faz muita diferença. E, no
nosso caso, pudemos contar com apoio de um jo-
vem casal de brasileiros, ali residentes: o mineiro
Gustavo, da vizinha Ewbank da Câmara e a nordes-
tina Larissa, de Natal (RN). Foram anjos ali em nos-
sa caminhada.“

MEMORIAL DOS SAPATOS
Cenário da Segunda Guerra Mundial.“Ele foi

concebido para homenagear as pessoas, a maioria
judias, que foram mortas ali, às margens do Rio
Danúbio, durante a Segunda Guerra Mundial. Na
perseguição aos Judeus no período de 1944/45,
neste local, antes de as eliminarem, os algozes lhes
retiravam os sapatos e depois as jogavam na água.
É um memorial simples, significativo e de grande
emoção, que encontra-se na lista de locais visita-
dos de Budapeste, como tributo à memória.

FIM DE TARDE EM BUDAPESTE:

Aqui com cinco horas avançadas, em relação
ao Brasil. Mas o Sol, apesar de não produzir ener-
gia tropical, é a mesma estrela universal. E uma das
grandes atrações da capital húngara é subir para a
região de Buda e, no mirante “Bastião dos Pesca-
dores”, aguardar pelo fim de tarde. Momento mági-
co de mudança da luz, com os prédios sendo ilumi-
nados artificialmente. Destaque para o Parlamento
Húngaro, que abriga a Assembleia Nacional da
Hungria. Em estilo arquitetônico neogótico, o edi-
fício começou a ser construído em 1885 e foi inau-
gurado no milésimo aniversário do país, em 1896.

Dentre tantas atrações ali pertinho daquele miran-
te fica a Igreja de Mathias. Originalmente ela foi
construída em estilo românico em 1015 por Santo
Estêvão, rei da Hungria. A igreja foi o cenário de
várias coroações, incluindo a de Charles IV em 1916
(o último rei de Habsburgo, o Império Austro hún-
garo). Depois daquele espetáculo, conhecer um dos
“Pubs Ruínas” da cidade, seria a atração refres-
cante para o começo da noite. Mas isso fica pra
nossa próxima conversa...

Amarildo Paticcié

FESTA EM HONRA A SANTA RITA DE CÁSSIA
A Comunidade de Santa Rita de Cássia, pertencente a Paróquia São Miguel e Almas da cidade de

Santos Dumont, localizada na rua José Lino do Nascimento, bairro Das Flores, estará realizando de 13 a
22 de maio a novena em honra a Santa padroeira. Confira a programação e participe!
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O último fim de semana foi de muita diversão
para os fãs de carrinho de rolimã na cidade. Nos dias
30 de abril e 01 de maio, o estacionamento do Mu-
seu de Cabangu foi mais uma vez  palco para as
atividades, e não faltou empolgação por parte dos
participantes, que se divertiram do começo ao fim.

Tanto as crianças quanto os adultos se entre-
garam à brincadeira e puderam sentir a emoção de
descer a ladeira em seus carrinhos de rolimã. A ale-
gria estampada no rosto dos participantes era evi-
dente e contagiante.

Os dois dias de evento foram um sucesso, com
muitos participantes e um clima de descontração e
diversão. Tanta animação que a galera só deixou o
local tarde da noite, depois de horas de pura adrena-
lina e alegria.

Os organizadores já prometeram repetir a inicia-
tiva em breve, para que mais pessoas possam ter a
oportunidade de viver essa experiência única. Sem
dúvida, foi um evento inesquecível para os amantes
do carrinho de rolimã na cidade.

Leonardo Feiser

Projeto de carrinhos de rolimã continua
no Museu de Cabangu em Santos Dumont

1ª Festa do Trabalhador é realizada
em Oliveira Fortes-MG

Evento foi realizado pelo vereador deste município Moises Ruffo, que contou com a
confiança e apoio de comércios e de amigos da localidade e região, e mais de 90

patrocinadores
A 1ª Festa do Trabalhador de Oliveira Fortes foi

realizada neste domingo, Dia 30 de abril, véspera de
feriado (Dia do Trabalhador) e reuniu milhares de pes-
soas na praça central da cidade, sendo um sucesso.

Abrindo as comemorações alusivas ao Dia do
Trabalhador o parlamentar e organizador do evento
Moisés Ruffo prestou uma singela homenagem a seu
pai, Roberto Carlos Ruffo, que durante 34 anos pres-
tou relevantes serviços no município como motoris-
ta, sendo também vereador por 20 anos (5 mandatos)
na cidade. A homenagem se estendia a todos os tra-
balhadores (as), que buscam diariamente seu susten-
to e de familiares, alcançando conquistas em prol de
si mesmo e de toda população.

Em uso da palavra Moisés Ruffo agradeceu a
presença de todos e ressaltou a importância de cada
um ali presente. Enfatizou também que o evento era
uma conquista dele junto a população de Oliveira
Fortes, que nele depositou toda confiança para a le-
gislatura 2021/2024. Segundo o vereador o evento é
fruto de uma promessa feita em campanha, de que ele
proporcionaria algo novo para a querida cidade, como
um evento. Mas com a pandemia ele ficou impossibi-
litado de tal realização. Passado a pandemia ele resol-
ve promover o evento, assim uma data tão importante
como a do Dia do Trabalhador foi escolhida.

A noite contou com dois grandes shows. A pri-
meira apresentação foi a do talentoso Ligeirinho San-
foneiro que agitou e animou o público, e o grupo
Safadiar que também fez uma brilhante apresentação.
Além dos agitos do DJ Vaninho e da dupla de dança-
rinos Bella & D’Avilla.

Durante o evento o assessor do Deputado Fede-
ral Luiz Fernando (que proporcionou o palco para a
realização do evento), Bebeto Faria, que representou
o parlamentar nesta noite fez um breve relato das ver-
bas e apoio que os mesmos estão conseguindo im-
plementar no município de Oliveira Fortes por inter-
médio do vereador Moisés Ruffo, que constantemente
está em busca de melhorias para cidade em prol da
população Oliveira-Fortense.

Na oportunidade o Vereador Moisés Ruffo atra-
vés deste semanário agradece a família, aos patroci-
nadores, todos que contribuíram direta ou indireta-
mente, SAMU, Polícia Militar, Copasa, Funcionários
da Prefeitura, Conselho Tutelar, Daniela Mistica  (Ma-
rketing), Sonorização: MP Eventos, Deputado Fede-
ral Luiz Fernando, Bebeto Faria e Carlos Eduardo (lo-
cução) pelo apoio e a todos que estiveram presentes
prestigiando o evento.
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INDICAÇÃO Nº 003/2023
Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal.
O vereador que esta subscreve, obedecidas às dis-

posições Regimentais, vem solicitar que seja encami-
nhada a seguinte indicação: Que a Administração Mu-
nicipal, providencie o término das obras inacabadas
em nosso município.

JUSTIFICATIVA
Tal indicação se justifica, já que todos os valores

necessários para finalização das obras já objeto de de-
liberação e aprovação do Legislativo.

INDICAÇÃO Nº 004/2023
Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal.
O vereador que esta subscreve, obedecidas às dis-

posições Regimentais, vem solicitar que seja encami-
nhada a seguinte indicação: Que a Administração Mu-
nicipal, providencie um transporte para estudantes que
se deslocam a Juiz Fora no horário de 12h e com retor-
no às 17:30h.

JUSTIFICATIVA
Tal indicação se justifica, já que esses os valores

das passagens estão muito elevados e os valores pagos
a título de ajuda de custo não cobrem os gastos.

INDICAÇÃO Nº 005/2023
Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal.
O vereador que esta subscreve, obedecidas às dis-

posições Regimentais, vem solicitar que seja encami-
nhada a seguinte indicação: Que a Administração Mu-
nicipal, juntamente com a secretaria de saúde crie um
calendário municipal para a regularização de todas as
vacinas em atraso para as crianças e adolescentes.

JUSTIFICATIVA
Tal indicação se justifica, já que a vacinação é uma

das medidas mais importantes de prevenção contra uma
série de doenças. Uma pessoa imunizada corre menos
risco de adoecimento, além de reduzir as chances de
evoluir para quadros graves, que podem levar à inter-
nação e até mesmo ao óbito.

INDICAÇÃO Nº 006/2023
Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal.
O vereador que esta subscreve, obedecidas às dis-

posições Regimentais, vem solicitar que seja encami-
nhada a seguinte indicação: Que a Administração Mu-
nicipal, a limpeza de bueiros e valetas de toda a cidade,
bem como colocação de placas para conscientização da
população de como descartar seu lixo.

JUSTIFICATIVA
Tal indicação se justifica, já que com o grande

volume de chuvas, os entupimentos dos bueiros e va-
letas estão causando grandes problemas de saúde pú-
blica.

INDICAÇÃO Nº 007/2023
Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal.
O vereador que esta subscreve, obedecidas às dis-

posições Regimentais, vem solicitar que seja encami-
nhada a seguinte indicação: Que a Administração Mu-
nicipal, juntamente com a secretaria de saúde agilize os
exames médicos de urgência

JUSTIFICATIVA
Tal indicação se justifica, já que com o atraso nos

exames a população corre o risco de perder os contro-
les periódicos, tendo assim que recomeçar o tratamen-
to ocasionado pelo tempo de espera para um retorno.

INDICAÇÃO Nº 008/2023
Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal.
O vereador que esta subscreve, obedecidas às dis-

posições Regimentais, vem solicitar que seja encami-
nhada a seguinte indicação: Que a Administração Mu-
nicipal, faça mais investimentos em nossa Cidade com
relação à energia elétrica.

JUSTIFICATIVA
Tal indicação se justifica, já que devido às chuvas,

a qualquer momento a cidade pode ficar às escuras.
Deve sem empregados para tal os recursos já liberados
para o investimento em energia elétrica.

INDICAÇÃO Nº 009/2023
Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal.
O vereador que esta subscreve, obedecidas às dis-

posições Regimentais, vem solicitar que seja encami-
nhada a seguinte indicação: Que a Administração Mu-
nicipal, providencie um abastecimento de água de qua-
lidade para a nossa cidade.

JUSTIFICATIVA
Tal indicação se justifica, já que novamente devi-

do às chuvas muitas ruas estão ficando sem água e
também, devendo serem aplicados os recursos para
essa melhoria.

INDICAÇÃO Nº 010/2023
Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal.
O vereador que esta subscreve, obedecidas às dis-

posições Regimentais, vem solicitar que seja encami-
nhada a seguinte indicação: Que a Administração Mu-
nicipal, a pedido de muitas famílias, pede-se uma par-
ceria com a diretoria do campo do Ewbanquense para
que o campo fique aberto aos  domingos para as famí-
lias.

JUSTIFICATIVA
Tal indicação se justifica, para as famílias possam

levar seus filhos para um momento de lazer uma vez
que nossa cidade não tem nenhum espaço Kids para
nossas crianças.

INDICAÇÃO Nº 011/2023
Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal.
O vereador que esta subscreve, obedecidas às dis-

posições Regimentais, vem solicitar que seja encami-

nhada a seguinte indicação: Que a Administração Mu-
nicipal, providencie a limpeza de canaletas do morro
da fábrica de papel.

JUSTIFICATIVA
Tal indicação se justifica, pois com a limpeza das

canaletas se evitam alagamentos.

INDICAÇÃO Nº 012/2023
Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal.
O vereador que esta subscreve, obedecidas às dis-

posições Regimentais, vem solicitar que seja encami-
nhada a seguinte indicação: Que a Administração Mu-
nicipal, providencie um médico plantonista para a Co-
lônia de São Firmino ao menos uma vez por semana.

JUSTIFICATIVA
Tal indicação se justifica, já que cabe ao município

o fornecimento de saúde de qualidade para a popula-
ção.

INDICAÇÃO Nº 013/2023
Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal.
O vereador que esta subscreve, obedecidas às dis-

posições Regimentais, vem solicitar que seja encami-
nhada a seguinte indicação: Que a Administração Mu-
nicipal, crie um projeto com uma ajuda de custo para
financiar o retorno dos blocos carnavalescos em nossa
cidade

JUSTIFICATIVA
Tal indicação se justifica, já que cabe ao município

o fomento da cultura e lazer de nossa cidade.

INDICAÇÃO Nº 014/2023
Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal.
O vereador que esta subscreve, obedecidas às dis-

posições Regimentais, vem solicitar que seja encami-
nhada a seguinte indicação: Que a Administração Mu-
nicipal, forneça gratuitamente materiais de construção
para a reforma das casas das famílias desabrigadas pe-
las fortes chuvas.

JUSTIFICATIVA
Tal indicação se justifica, já que a concessão do

benefício pressupõe o encaminhamento aos serviços
socioassistenciais e às demais políticas públicas para
garantir proteção social.

INDICAÇÃO Nº 0xx/2023
Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal.
O vereador que esta subscreve, obedecidas às dis-

posições Regimentais, vem solicitar que seja encami-
nhada a seguinte indicação: Que a Administração Mu-
nicipal, providencie o reparo da rede elétrica da quadra
poliesportiva da Colônia de São Firmino, bem como a
contratação de um profissional de Educação Física.

JUSTIFICATIVA
Tal indicação se justifica, já que o local se encon-

tra no escuro e a contratação de um educador físico
para aulas no local atendera a demanda por esporte do
bairro.

INDICAÇÃO Nº 0xx/2023
Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal.
O vereador que esta subscreve, obedecidas às dis-

posições Regimentais, vem solicitar que seja encami-
nhada a seguinte indicação: Que a Administração Mu-
nicipal, providencie a manutenção e limpeza da Rua
Antônio Ribeiro de Novais conhecida como (grota),
onde seria a antiga creche.

JUSTIFICATIVA
Tal indicação se justifica, já que as crianças no

local brincam de bola neste local, correndo riscos de
serem picadas por animais peçonhentos.

INDICAÇÃO Nº 0xx/2023
Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal.
O vereador que esta subscreve, obedecidas às dis-

posições Regimentais, vem solicitar que seja encami-
nhada a seguinte indicação: Que a Administração Mu-
nicipal, providencie a vedação de um bueiro que se
encontra aberto ao lado da quadra poliesportiva na Rua
Antônio Ribeiro de Novais (grota).

JUSTIFICATIVA
Tal indicação se justifica, já que muitas crianças

brincarem perto e correm sérios riscos de cair no buei-
ro.

INDICAÇÃO Nº 0xx/2023
Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal.
O vereador que esta subscreve, obedecidas às dis-

posições Regimentais, vem solicitar que seja encami-
nhada a seguinte indicação: Que a Administração Mu-
nicipal, a pedido dos moradores da Rua Antônio Ribei-
ro de Novais (grota), providencie a abertura de um
poço artesiano para um melhor abastecimento dos
moradores desta Rua.

JUSTIFICATIVA
Tal indicação se justifica, em razão desta localida-

de passar por constante escassez no fornecimento de
água.

INDICAÇÃO Nº 0xx/2023
Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal.
O vereador que esta subscreve, obedecidas às dis-

posições Regimentais, vem solicitar que seja encami-
nhada a seguinte indicação: Que a Administração Mu-
nicipal, providencie a melhoria e manutenção da faixa
de rodagem da ponte sentido linha férrea.

JUSTIFICATIVA
Tal indicação se justifica, já que o ponte supra-

mencionada precisa de reparos,  pois existem grandes
buracos causando transtornos aos motoristas.

INDICAÇÃO Nº 0xx/2023
Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal.
O vereador que esta subscreve, obedecidas às dis-

posições Regimentais, vem solicitar que seja encami-
nhada a seguinte indicação: Que a Administração Mu-
nicipal, providencie junto ao CRAS o atendimento dos
moradores que precisam de assistência social, moradia,
sexta básica, etc.

 JUSTIFICATIVA
Tal indicação se justifica, já que uma vez que mui-

tos cidadãos Ewbanquenses tem procurado o legislati-
vo para tal ajuda.

O Executivo deve tomar providências, pois recur-
sos foram aprovados pelo legislativo destinados a as-
sistência social.

INDICAÇÃO Nº 0xx/2023
Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal.
O vereador que esta subscreve, obedecidas às dis-

posições Regimentais, vem solicitar que seja encami-
nhada a seguinte indicação: Que a Administração Mu-
nicipal, interceda junto à empresa Transur, para a mes-
ma crie um local de embarque e desembarque no bairro
da Colônia de São Firmino para atender aos trabalha-
dores que utilizam os ônibus e vão trabalhar em Juiz de
Fora no horários de 5h da manhã, bem como o ônibus
com retorno ás 20:00h a Ewbank da Câmara a Juiz de
Fora aos sábados.

JUSTIFICATIVA
Tal indicação se justifica, já que o local se este é

um pedido recorrente dos moradores da colônia de São
Firmino que utilizam destes ônibus.

INDICAÇÃO Nº 0xx/2023
Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal.
O vereador que esta subscreve, obedecidas às dis-

posições Regimentais, vem solicitar que seja encami-
nhada a seguinte indicação: Que a Administração Mu-
nicipal, providencie a compra de um novo trator para
atender maior número de agricultores.

JUSTIFICATIVA
Tal indicação se justifica, já que com a aquisição

de uma nova máquina poderá o município capacitar
mais pessoas gerando novos empregos.

INDICAÇÃO Nº 0xx/2023
Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal.
O vereador que esta subscreve, obedecidas às dis-

posições Regimentais, vem solicitar que seja encami-
nhada a seguinte indicação: Que a Administração Mu-
nicipal, entre em contato com a polícia militar, para
que não haja multas para donos de estabelecimentos
em frente aos pontos de táxi.

JUSTIFICATIVA
Tal indicação se justifica, já que estão havendo

denúncias de que os microempreendedores não estão
podendo fazer cargas e descargas de insumos.

INDICAÇÃO Nº 0xx/2023
Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal.
O vereador que esta subscreve, obedecidas às dis-

posições Regimentais, vem solicitar que seja encami-
nhada a seguinte indicação: Que a Administração Mu-
nicipal, providencie a limpeza das Ruas do loteamento
São Geraldo e Rua Antônio Ribeiro de Novaes.

JUSTIFICATIVA
Tal indicação se justifica, em razão  do mato alto e

aparecimento de animais peçonhentos.

INDICAÇÃO Nº 0xx/2023
Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal.
O vereador que esta subscreve, obedecidas às dis-

posições Regimentais, vem solicitar que seja encami-
nhada a seguinte indicação: Que a Administração Mu-
nicipal, providencie o abastecimento de medicamentos
no posto de saúde da Colônia de São Firmino.

JUSTIFICATIVA
Tal indicação se justifica, já que os moradores da

localidade estão reclamando da falta de medicamento
no posto de saúde.

INDICAÇÃO Nº 0xx/2023
Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal.
O vereador que esta subscreve, obedecidas às dis-

posições Regimentais, vem solicitar que seja encami-
nhada a seguinte indicação: Que a Administração Mu-
nicipal, providencie a compra de um caminhão pipa
para nosso Município.

 JUSTIFICATIVA
Tal indicação se justifica, já que a aquisição de um

caminhão pipa será de grande ajuda nas ocorrências de
falta de água.

INDICAÇÃO Nº 0xx/2023
Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal.
O vereador que esta subscreve, obedecidas às dis-

posições Regimentais, vem solicitar que seja encami-
nhada a seguinte indicação: Que a Administração Mu-
nicipal, providencie a manutenção nas lâmpadas de si-
nalização que não estão funcionando na nossa cidade.

 JUSTIFICATIVA
Tal indicação se justifica, já que se trata de um

pedido constantes da população.

INDICAÇÃO Nº 0XXX/2023
Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal.
O vereador que esta subscreve, obedecidas às dis-

posições Regimentais, vem solicitar que seja encami-
nhada a seguinte indicação: Que a Administração Mu-
nicipal, interceda junto à Empresa Transur para o re-
torno dos horários dos ônibus de 8h da manhã de San-
tos Dumont a Juiz de Fora e o horário das 13h é 30m de

Ewbank a Santos Dumont.
JUSTIFICATIVA
Tal indicação se justifica, já que esses horários são

de extrema necessidade e demanda para os trabalhado-
res de nosso município.

INDICAÇÃO Nº 0XXX/2023
Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal.
O vereador que esta subscreve, obedecidas às dis-

posições Regimentais, vem solicitar que seja encami-
nhada a seguinte indicação: Que a Administração Mu-
nicipal, busque ajuda junto ao Governo Federal para
investir no campo Municipal da Colônia de São Firmi-
no dando suporte em material esportivo para escolinha
de futebol, com iluminação e melhorias nos vestiários.

JUSTIFICATIVA
Tal indicação se justifica, já que cabe ao Executivo

fomentar o desporto amador em nosso Município.

INDICAÇÃO Nº 0XXX/2023
Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal.
O vereador que esta subscreve, obedecidas às dis-

posições Regimentais, vem solicitar que seja encami-
nhada a seguinte indicação: Que a Administração Mu-
nicipal, a pedido de algumas denominações cristãs, pos-
sibilite a realização de show gospel em nosso municí-
pio.

JUSTIFICATIVA
Tal indicação se justifica, já que cabe ao Municí-

pio propiciar atrações e cultura para todas as religiões.

INDICAÇÃO Nº 0XXX/2023
Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal.
O vereador que esta subscreve, obedecidas às dis-

posições Regimentais, vem solicitar que seja encami-
nhada a seguinte indicação: Que a Administração Mu-
nicipal, providencie a retirada de lixos e entulhos na
entrada do campo municipal da Colônia de São Firmi-
no, bem como instalação de placa de PROIBIDO JO-
GAR LIXO.

JUSTIFICATIVA
Tal indicação se justifica, já que constantemente o

local está cheio de entulhos e lixos que são descartados
erroneamente neste local.

INDICAÇÃO Nº 0XXX/2023
Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal.
O vereador que esta subscreve, obedecidas às dis-

posições Regimentais, vem solicitar que seja encami-
nhada a seguinte indicação: Que a Administração Mu-
nicipal, elabore um projeto em conjunto com a secreta-
ria de cultura e esporte, para a criação de um campo
municipal com área de lazer.

JUSTIFICATIVA
Tal indicação se justifica, já que cabe ao Municí-

pio a adoção de medidas para incentivo à prática de
esportes, bem como melhorias e criação de locais de
lazer para a população.

INDICAÇÃO Nº 0xx/2023
Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal.
O vereador que esta subscreve, obedecidas às dis-

posições Regimentais, vem solicitar que seja encami-
nhada a seguinte indicação: Que a Administração Mu-
nicipal, providencie a criação de um Plano Emergencial
de Gerenciamento para chuvas.

JUSTIFICATIVA
Tal indicação se justifica, já que com a criação do

Plano está o Executivo a organizar as ações de preven-
ção e de enfrentamento aos danos provocados pelas
chuvas.

INDICAÇÃO Nº 0xx/2023
Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal.
O vereador que esta subscreve, obedecidas às dis-

posições Regimentais, vem solicitar que seja encami-
nhada a seguinte indicação: Que a Administração Mu-
nicipal, providencie a contratação de um veterinário
para as demandas municipais.

JUSTIFICATIVA
Tal indicação se justifica, já que o trabalho realiza-

do pelos médicos veterinários no cuidado dos animais
e do meio ambiente reflete diretamente na saúde huma-
na.

INDICAÇÃO Nº 0xx/2023
Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal.
O vereador que esta subscreve, obedecidas às dis-

posições Regimentais, vem solicitar que seja encami-
nhada a seguinte indicação: Que a Administração Mu-
nicipal, para criação de um Projeto de Lei para capaci-
tação em noções básicas de primeiros socorros de pro-
fessores, funcionários e de estabelecimentos de recrea-
ção infantil.

JUSTIFICATIVA
Tal indicação se justifica, já que a capacitação de

profissionais é sempre importante e essencial para o
seu desenvolvimento.

INDICAÇÃO Nº 0xx/2023
Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal.
O vereador que esta subscreve, obedecidas às dis-

posições Regimentais, vem solicitar que seja encami-
nhada a seguinte indicação: Que a Administração Mu-
nicipal, providencie, a pedido dos moradores da rua
José Teodoro Quetz,  a revitalização da mesma desta
Rua.

JUSTIFICATIVA
Tal indicação se justifica, uma vez que a Rua ainda

encontra-se interditada desde as últimas chuvas e os
moradores precisam desse acesso.

Indicações do Vereador de Ewbank da Câmara Luiz Carlos Nogueira
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Igreja do Evangelho Quadrangular concede homenagem a
trabalhadores (as) do município

A Igreja do Evangelho Quadrangular de
Santos Dumont realizou um culto especial em
comemoração ao Dia do Trabalhador. O even-
to, que aconteceu na última segunda-feira, dia
1º de maio, às 19h30, homenageou profissio-
nais, empresários e funcionários da cidade que
se destacaram em suas áreas de atuação.

O casal Marcos Paulo e Emiliane, presiden-
tes dos grupos de homens e mulheres da IEQ,
conduziram as apresentações, que foram mar-
cadas por belos louvores e pela entrada das
bandeiras. O coral de crianças Leão da Tribo
de Judá também encantou os presentes.

O Reverendo Carlos foi o mensageiro da
noite, abençoando todos os participantes. Du-
rante a cerimônia, um vídeo com a foto de to-
dos os homenageados foi apresentado e fo-

                                              Fotos: Júlia Gomes

ram entregues certificados, kits com literatu-
ras e lembranças aos homenageados. O públi-
co presente demonstrou muita alegria, aplau-
dindo e vibrando a cada chamada e entrega de
certificados.

A cerimônia foi descrita como uma experi-
ência linda e espiritual, com palavras edifican-
tes e sorrisos estampados em cada rosto. O
Reverendo Carlos, que está completando 45
anos à frente da IEQ em Santos Dumont, rece-
beu os sinceros parabéns.

A Diretoria da IEQ foi destacada como a
responsável pela organização do evento, que
fez a alegria de dezenas de trabalhadores da
cidade. A homenagem foi uma forma de reco-
nhecer e valorizar a importância do trabalho
para o desenvolvimento de Santos Dumont.
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